
REQUERIMENTO Nº 00112/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal de Paraíso 

Nesta 

 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura,  solicitando que seja feito o serviço de recuperação dos meios 

fios, citamos em especial do setor Milena, que foram feitos no período chuvoso 

e por isto os mesmos estão deteriorados. 

 

Ao ensejo parabenizamos esta gestão por estar dando uma atenção 

especial às pontas de ruas, promovendo os serviços de asfaltamento, o que é 

muito bom, mas, para que os serviços sejam mais duradouros, é necessário que 

os meios fios, estejam em boa qualidade para proteger o asfalto, portanto, são 

necessários estes reparos que estamos solicitando. 

 

Por fim incentivamos que, deve ser dado continuidade ao asfaltamento nas 

pontas de ruas, pois, os moradores da periferia ou os extremos das ruas têm igual 

direito aos que residem na parte central. 

 

 

Gabinete do Presidente, 22 de maio de 2018. 

 

 

 

 

Prof.  Deley Oliveira 

Presidente 


